

Erfolgreiche Teilnahme am Känguru Wettbewerb 2019



Auch im Jahr 2019 nahmen Jungen und Mädchen der 3. und 4. Klassen der Joseph - Mendelssohn – Grundschule am diesjährigen Känguru Mathematikwettbewerb teil.

Die Idee für diesen Wettbewerb kommt ursprünglich aus Australien und ist ein Multiple – Choice Wettbewerb mit vielfältigen Aufgaben zum Knobeln, Grübeln, Rechnen und Schätzen, der vor allem Freude an der Beschäftigung mit der Mathematik wecken soll.

Bei diesem Wettstreit gibt es nur Gewinner, denn alle Teilnehmer erhalten eine Urkunde mit den erreichten Punktzahlen ausgehändigt und einen zusätzlichen Erinnerungspreis

Wir gratulieren auf diesem Weg noch einmal allen Teilnehmern ganz herzlich.

Känguru der Mathematik 2019

Geschrieben von: David Janser

Samstag, den 08. Juni 2019 um 11:20 Uhr

